

Regierungsratsbeschluss

vom 4. März 2014

Nr. 2014/439

Stiftung Jugendburg „Rotberg“, Mariastein Wahl des Kantonsvertreters in den Stiftungsrat für die Amtsperiode 2013 - 2017

1. Erwägungen

Der bisherige Kantonsvertreter im Stiftungsrat der Stiftung Jugendburg „Rotberg“ scheidet aus dieser Funktion aus. Das Volkswirtschaftsdepartement beantragt als Nachfolger alt Kantonsrat Andreas Riss, Metzlerlen, zur Wahl.

2. Beschluss

- 2.1 Dino Siegenthaler werden die geleisteten Dienste als Kantonsvertreter im Stiftungsrat der Stiftung Jugendburg „Rotberg“ bestens verdankt.
- 2.2 Als Vertreter des Kantons Solothurn im Stiftungsrat der Stiftung Jugendburg „Rotberg“ wird alt Kantonsrat Andreas Riss, Metzlerlen gewählt.
- 2.3 Die Interessenwahrung richtet sich nach dem Pflichtenheft gemäss Verfügung des Volkswirtschaftsdepartementes vom 25. Februar 2014.
- 2.4 Die Entschädigung richtet sich nach der Verordnung über die Sitzungsgelder und die Sitzungspauschalen vom 23. September 2002 (BGS 126.511.31).



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Volkswirtschaftsdepartement

Volkswirtschaftsdepartement, Leiterin Administration (2)

Amt für Wirtschaft und Arbeit (3)

Amt für Finanzen

Personalamt (2)

Staatskanzlei (2, Stu, Ste)

Kantonale Finanzkontrolle

Dino Siegenthaler, Winkelfeldstrasse 23, 4566 Halten

Andreas Riss, Rotbergstrasse 26, 4116 Metzerlen (Versand durch AWA)

Stiftung Jugendburg „Rotberg“, c/o Schweizer Jugendherbergen, Schaffhauserstrasse 14,
Postfach, 8042 Zürich